

UICSLP FESTEJÓ A NIÑOS ÍNDÍGENAS DE TAMASOPO, SU DÍA

- Recibieron juguetes, dulces y piñatas.

Por: Darío Almazán

Tamasopo, S.L.P.-(30-abril-2016).-La Universidad Intercultural de San Luis Potosí (UICSLP), Unidad Académica Valles, llevó a cabo este 28 de abril por la mañana el festejo del Día del Niño, realizándolo en la escuela primaria “Benito Juárez” ubicada en la comunidad Tanque de Borrego en la zona indígena de Tamasopo, y les dieron juguetes, dulces y piñatas.



Vicente Pozos Cano, director de la UICSLP, explicó que en esta actividad dirigida a todos los niños de esta comunidad, participaron estudiantes de las carreras de Informática Administrativa, Turismo Sustentable, docentes, personal administrativo, directivos y público en general.

Los niños de la comunidad Tanque del Borrego participaron en las actividades organizadas para ellos, aparte de recibir su juguete se les otorgó otro a los ganadores de los juegos, esto para festejar su día y no dejar pasar desapercibida esta fecha.

Hizo mención que los juguetes entregados han sido recaudados desde el mes de diciembre del 2015, entre el personal docente, administrativo y los estudiantes de la UICSLP de la Unidad Valles y la subsede Tamasopo, y se efectúa como una labor social hacia la comunidad.